

FRANCE – Inspection citoyenne

Par Christophe NOISETTE

Publié le 26/10/2006

A Samazan, dans les silos de la coopérative Terre du sud, étaient stockés du maïs conventionnel et du maïs GM. Craignant des contaminations, des agriculteurs du Marmandais, soutenus par les Faucheurs volontaires et Greenpeace, ont organisé une “inspection citoyenne” , le 26 octobre 2006 [1]. Le directeur du site, Bernard Jurquet, a confirmé que les récoltes GM de quatre agriculteurs y étaient stockées.

[1] AFP, 27 octobre 2006

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-inspection-citoyenne/